

# Siege für Melina Planzer und Louis Regli

Am Samstag, 21. Dezember, fanden in Andermatt die ersten Swiss-Ski-Punkterennen für den U16-Nachwuchs statt. Aus Urner Sicht gab es drei Kategoriensiege zu feiern.

Aufgrund der schlechten Wettervorhersagen für den Sonntag wurden die Rennen, welche vom SC Gotthard Andermatt unter der Leitung des OK-Präsidenten Marcel Wipfli organisiert wurden, auf den Samstag vorverschoben. Die zwei Punkterennen, welche in je einem Lauf ausgetragen wurden, waren die ersten der Saison in der Region Zentralschweiz. Am Start auf dem Gurschen waren 117 Athletinnen und Athleten, vor allem aus der Zentralschweiz. Der technische Delegierte von Swiss-Ski, Ulisse Delea, welcher auch Chef alpin im Zentralschweizer Schneesportverband ist, zeigte sich erfreut über die perfekt präparierte Piste Mändli. Die Mädchen und Knaben konnten ihre Rennen bei bestem Wetter auf zwei separaten Läufen austragen.

Bei den zwei Slalomrennen gab es auch drei Urner Kategoriensiege zu feiern. Bei den Mädchen U12 konnte Melina Planzer mit Jahrgang 2013 bei ihren ersten beiden Punkterennen den Wettkämpfen gleich den Stempel aufdrücken und hielt ihre Konkurrentinnen deutlich in Schach. Sie fuhr zwei klare Siege heraus und durfte sich dafür feiern lassen. Für den dritten Urner Kategoriensieg sorgte Louis Regli, welcher wie Melina Planzer dem Ski-club Gotthard Andermatt angehört und sich erstmals in der U14-Kategorie messen musste. Louis Regli gewann auf Anhieb souverän das erste Rennen mit insgesamt 49 Toren und dies mit deutlichem Vorsprung von 1.44 Sekunden. Im zweiten Rennen wurde er nach einem groben Schnitzer vor dem Ziel dennoch sehr guter Zweiter mit nur gerade 2 Hundertstelsekunden Rückstand.

Einen sehr guten 4. Rang im ersten Rennen erzielte U12-Fahrer Mauro Aschwanden vom SC Edelweiss Bürglen. Ebenfalls preisberechtigt im ersten Rennen waren U14-Fahrer Aaron Müller, SC Gotthard Andermatt, mit dem sehr guten 5. Rang und U16-Fahrer Noe Huwyler, SC Attinghausen, mit einer starken Fahrt auf Rang 7. Hinter Noe Huwyler klassierte sich Jack Craddock vom SC Gotthard Andermatt auf Rang 8. Die beiden konnten sich im zweiten Rennen steigern und belegten die guten Ränge 6 und 7.

Nachdem Nelia Baumeler vom SC Edelweiss Bürglen im ersten Rennen ausschied, fuhr sie im zweiten hinter Melina Planzer auf Rang 2 und sorgte für einen weiteren Urner Podestplatz. Nima Deplazes vom SC Gotthard Andermatt schied im ersten Rennen nach einer starken Fahrt kurz vor dem Ziel aus. Im zweiten Rennen konnte sie sich in der Kategorie U14 mit Rang 8 ebenfalls in den preisberechtigten Rängen klassieren. (e)



Louis Regli und Melina Planzer siegten in ihren Kategorien.

FOTO: ZVG